



MARZO 2025

Fecha: 4 de Marzo 2025.
Salón Troje, Hacienda de los Morales.
Asistentes: 160.
Patrocinador: Timeweb y Minu.

ASIS Capítulo México, llevó a cabo la Reunión Mensual del mes de marzo, con ayuda de la Comunidad WIS (Women in Security) conmemorando el Día Internacional de la Mujer, destacando la participación de este género dentro del sector e invitando, tanto a hombres como mujeres, a formar parte de WIS y seguir trabajando para lograr una industria más unida e inclusiva.

El evento estuvo moderado por Julieta Alvarado, secretaria de dicho Capítulo, acompañada de Gerardo de Lago, presidente ejecutivo, y Brisa Espinosa, líder de la Comunidad WIS. En esta ocasión, fueron dos las invitadas que impartieron la conferencia titulada: "Risk Map: las 5 fuerzas que redefinirán a México en 2025", Camila de la Parra, analista de riesgos globales, y Fuentesanta Gleason, directora asociada de Control Risk en México.

Las reuniones mensuales se llevan a cabo gracias al patrocinio de diferentes marcas, marzo, fue patrocinado por Minu, la startup líder de compensación y beneficios para empleados en México, y timeWeb, compañía que desarrolló un sistema completo para gestionar la asistencia y calcular la nómina con un enfoque humano.

Ambas compañías, firmaron una alianza para ofrecer una solución tecnológica que facilita las labores de la nómina en Seguridad Privada y brinda diferentes beneficios para disminuir la rotación del personal.

Risk Map 2025

De acuerdo al análisis del equipo de Control Risk, los riesgos de seguridad globales, así como otros aspectos mundiales, estarán definidos, en su mayoría, por las decisiones y acciones que lleve a cabo el gobierno de Donald Trump, presidente de los Estados Unidos de América, causando incertidumbre, no sólo para otros países, sino también de manera interna.

"La presidencia de Trump añade incertidumbre. A nivel interno, Estados Unidos sigue siendo rico en plantear oportunidades, pero la polarización política y la disfunción estructural, plantean preguntas sobre la estabilidad a largo plazo" comentó Fuentesanta.

Y explicó que la resiliencia constitucional e institucional se ha debilitado en el país vecino, ya que ni los republicanos ni los demócratas tienen intención de controlar los déficits presupuestarios insostenibles. A nivel mundial, la capacidad de EE. UU. para impulsar la agenda y hacer cumplir las normas está disminuyendo. "Un mundo sin un hegemón claro será más fluido, flexible y volátil", indicó.

La especialista también destacó la relevancia que tendrán las guerras comerciales, por un lado, China continuará enfocándose en su poder de fabricación, impulsando la exportación en sectores conflictivos; mientras que la Unión Europea y Estados Unidos defenderán su poder económico con restricciones y limitaciones. Por su parte, Camila de la Parra, mostró los principales riesgos de seguridad en México, políticos, ambientales y el más sobresaliente, la presencia del crimen organizado en todo el país.

